

Herzlichen Dank

all unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die für unseren lieben Norbert gebetet und ihn zum Trauergottesdienst begleitet haben.



Einschlafen dürfen,
wenn man das Leben
nicht mehr selbst gestalten kann,
ist Freiheit für die Seele
und Trost für uns alle.

Norbert Kohler

* 2. August 1944 † 25. September 2023

Besonders danken wir

Herrn Diakon Johannes Schwemberger und seinen Ministrant*innen für die würdevolle Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes,
dem Vorbeter Reinhard,
dem Mesner Anton sowie der Mesnerin Daniela,
dem Chor „Stimmharmonie“ für die musikalische Umrahmung,
seinen Kameraden von der Bergwacht für die Sargbegleitung,
der Schützenkompanie Imsterberg,
seinem Hausarzt Dr. Florian Albrecht mit seinem Team,
den Mitarbeiter*innen des Sozial- und Gesundheitssprengels Imst,
dem mobilen Palliativteam vom Krankenhaus Zams,
seinem Freund Franz für die zahlreichen Besuche während seiner Krankheit,
Blumen Bair für den schönen Blumenschmuck,
Herrn Helmut Schöpf, Bestattung „Der Fährmann“, für die Begleitung,
für die zahlreichen Beileidsbekundungen, Kranz- und Blumenspenden, Mess- und Kerzenspenden und für das Entzünden der Kerzen im Internet.

Die Trauerfamilien
Imsterberg-Au, im Oktober 2023